

*«Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.»*

Antoine de Saint-Exupéry

DANKSAGUNG

Wir danken allen herzlich, die unseren lieben

Andreas (Res) Graf-Müller

auf seinem letzten Weg begleiteten, ihn durch Blumen und Geldspenden ehrten und uns durch Wort und Schrift ihre Anteilnahme bekundeten. Die damit zum Ausdruck gebrachte Verbundenheit hat uns tief bewegt.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Britta Schönberger und Frau Barbara Bohnert für die stimmige und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.

Res wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Rafz, im Februar 2022

Ruth Graf-Müller mit Trauerfamilien